



DÍA MUNDIAL DE PADRES Y MADRES: UN TRIBUTO A LA CRIANZA Y EL AMOR

El Día Mundial de Padres y Madres, es una fecha especial que honra la dedicación y el amor incondicional que los padres de todo el mundo dan a sus hijos. Proclamado por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 2012, este día reconoce la importancia fundamental de los padres en la crianza y el desarrollo de los niños y niñas hacia un futuro prometedor.

La crianza es una aventura llena de desafíos y alegrías, y cada padre y madre desempeña un papel crucial en la formación de la personalidad y los valores de sus hijos. Es una responsabilidad que implica proporcionar amor, seguridad, educación y apoyo, permite que las niñas y niños crezcan en un ambiente de felicidad y comprensión.

En este día, es importante reflexionar sobre el papel que cada padre y madre juega en la construcción de un mundo mejor. A través de la crianza, se transmiten valores, se enseña respeto y se cultiva la esperanza. Los padres son los primeros maestros y los guías más influyentes en la vida de un niño.

Así que hoy, y todos los días, celebremos a los padres y madres de todo el mundo. Reconozcamos su esfuerzo, su paciencia y su amor inagotable. Aplaudamos su contribución a la sociedad y agradezcamos todo lo que hacen para criar a la próxima generación.

¡Feliz Día Mundial de Padres y Madres!





COMPRENDIENDO LA LENGUA DE SEÑAS MEXICANA.

El 10 de junio se conmemora el reconocimiento oficial de la Lengua de Señas Mexicana (LSM) como lengua nacional parte del patrimonio lingüístico mexicano. Por ello, aquí te compartimos algunos datos importantes sobre esta lengua y cómo comprenderla mejor.

- Un error que comentemos usualmente es confundir esta lengua a un tipo de "lenguaje". Lo correcto es nombrarla como lo que es: una Lengua.
- La LSM, es utilizada por la comunidad de personas sordas en México y, como toda lengua, posee su sintaxis, gramática y léxico.
- Algunas recomendaciones a tener en cuenta al comunicarnos con personas sordas son:
 - Evitar exagerar los gestos
 - Elegir mensajes sencillos o cortos para comunicar
 - Evitar gritar
 - Dirigirse siempre de frente a la persona
 - No asumir que todas las personas pueden leer los labios.

Conocer y practicar la Lengua de Señas Mexicana abona a la disminución de rezago y desigualdad para las comunidades sordas, sin embargo, no es considerada como una lengua incluyente por sí sola, por lo que es importante también evitar romantizarla.

Te compartimos aquí la representación gráfica de algunas palabras:



EN JUNIO
¡Con tu
cambio,
ayuda a potenciar
el desarrollo
psicomotor de
+2000
niñas y niños



Dile 
SÍ

**a tu aportación
para**



ESTRELLA GUÍA IAP

Acude a tiendas Soriana y apoya a niñas
y niños que enfrentan alguna discapacidad

Del 1 al 30 de junio



DÍA DE LAS Y LOS PSICÓLOGOS

El Día del Psicólogo es una celebración que se lleva a cabo en diversos países y fechas del año para honrar la labor de los profesionales de la psicología. En muchos lugares, se celebra el 20 de mayo en conmemoración del nacimiento de Sigmund Freud, el fundador del psicoanálisis, y como una manera de reconocer el papel relevante que los psicólogos juegan en la promoción del bienestar emocional y la salud mental de las personas.



Los psicólogos son profesionales capacitados para ayudar a las personas a enfrentar y superar una amplia variedad de desafíos emocionales y conductuales, trastornos y comportamientos. También trabajan en colaboración con otros profesionales de la salud para tratar multidisciplinariamente la salud mental.

Es importante recordar que el psicólogo, también puede desempeñar una amplia gama de funciones en áreas laborales, educativas y sociales. En el área organizacional ayudando a resolver conflictos en el lugar de trabajo y mejorar la comunicación y el clima laboral, en el área educativa brindando servicios de orientación a los estudiantes y a los profesores, o en el área social realizando intervenciones en comunidades o participando en programas sociales.

Además, el Día del Psicólogo es una oportunidad para agradecer y honrar a todos los psicólogos que dedican su tiempo y esfuerzo a mejorar la calidad de vida de las personas, a través de la investigación, la educación, la terapia y la práctica clínica. La labor de los psicólogos es fundamental en la construcción de una sociedad más saludable y equitativa para todos.

En este día especial, es importante reconocer la importancia del trabajo que realizan los psicólogos en la sociedad, desde cualquier área donde contribuyan profesionalmente con su vocación.

Es una fecha importante para celebrar el trabajo y la dedicación de los psicólogos en la promoción de la salud mental y el bienestar emocional. Es una oportunidad para reconocer su importancia y destacar la necesidad de promover una mayor conciencia y comprensión sobre la salud mental en la sociedad.

Este día, felicitemos a todos los psicólogos por su labor y compromiso, y por su importante contribución a la sociedad. ¡Gracias por su dedicación y por hacer del mundo un lugar mejor!



Psic. Carlos Valenzuela
ASESOR EDUCATIVO

En **Estrella Guía IAP** promovemos el bienestar emocional a través de acompañamiento y capacitación a madres, padres, cuidadores y docentes que tienen a su cuidado a personas con discapacidad y/o se enfrentan a barreras para el aprendizaje y la participación.